
肝病新药在我国研制成功
热烈庆祝我国率先拥有完全自主知识产权的抗病毒转阴新成果兰信在济南上市一周年

科技新成果 亮剑治肝病
全新的“分子”结构，能潜入病毒细胞核内部，杀死病毒，治疗肝病！

好多肝病患者及医生认
为，乙肝“小三阳”只要肝功
能正常就不需要治疗，其实
这是一个误区，因为有很多
“小三阳”患者即使到了肝硬
化，肝功能还是正常的！
“小三阳”病毒复制相

对较慢，但病毒的隐蔽性、
抗药性和破坏性更强，一般
的药物根本对它起不到作
用，过去的医生没有更好的
办法，所以只能让患者不用
治疗，致使好多患者最终发
展至肝硬化、肝肿瘤。更可
怕的是这种消极等待的说
法一直被沿用到现在，非常
多的“小三阳”患者正是因
为听了一些不负责任的医
生的话，以为“小三阳”没
事，不用去治疗，任由病毒
在自己的身体里蔓延，结果
延误了治疗的时间，最终导
致肝硬化、肝肿瘤，等到那
个时候再去医院，医生会告
诉你治疗得太晚了。肝脏是
一个沉默的器官，感染病毒

后，病人可以很多年没有任
何症状，而一旦发病，往往病
情已经很重了，因此，“乙肝
是一个‘零存整取’的过程”，
尽管目前患者还没显山露
水，但再过几年，可能就会发
展为肝硬化。肝病没有回头
路，如果发现自己是“小三
阳”，一定要积极治疗。现在
通过服用兰信完全可以让
“小三阳”转阴！

专家提醒：乙肝大、小三
阳及病毒携带者往往病情隐
匿，症状不典型，因此容易被
患者忽视。其实，即使患者没
什么症状，甚至肝功能正常，
病情仍可能在持续进展，如
不定期检查，很容易发展为
肝硬化，甚至肝癌。腹部B超
检查对肝硬化、肝癌的诊断
均有重要意义，甲胎蛋白
(AFP)对早期肝癌诊断也有
很大价值，因此提醒肝病患
者一定要定期做B超、甲胎蛋
白检查，以便做到对肝硬化、
肝癌的早期发现。

“小三阳”需要治疗吗？

为什么常规药物治疗肝病效果不好？
众所周知，乙肝病毒细胞核外部有一层坚固的包膜，传统

药品由于成分复杂，其有效成分根本进入不了病毒细胞核内
部，有些药品虽然能够进去，但代谢时间太短了，没有等把病
毒完全杀灭，药效已经消失了，从而造成杀灭不彻底，反而加
强了病毒的抗药性，这也是有些药品反弹的原因。

兰信的特点是什么？
兰信的主要成分是微量元素“硒”，其结构小而简单，以

“分子”的形式存在，能非常容易地渗透到病毒细胞核内部，剪
断病毒mRNA遗传基因链，导致病毒遗传基因链断裂，从而杀
死病毒且作用时间长，一般停服一年后，还能从血清中检测到
兰信的分子式，这就是兰信疗效持久的特点。

日前，在北京召开的全国肝病学术研讨会

上传出一个令肝病患者特别振奋人心的消息：

由我国数十位权威肝病专家共同研制的兰信

在经过2236例肝病患者近五年的临床试验后

终于获得成功。兰信是从尖端生物制剂——— 硒

化卡拉胶中找到攻克肝病的关键物质。

兰信直接对抗清除乙肝病毒，阻断病毒

DNA的复制和变异，是针对肝病病毒最有效

的方法。解决了我国几代肝病专家想解决却从

未解决的难题，让广大的肝病患者梦想实现。

兰信以破核转阴为基础，对急慢性乙型病

毒性肝炎、大小三阳及病毒携带、丙肝、脂肪

肝、酒精肝、肝硬化、肝腹水有独特的疗效。

凡乙肝大小三阳及病毒携带者服用兰
信一疗程未全部转阴者，厂家将免药费提供
兰信继续服用，直至全部转阴。
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兰信是肝病的天敌
急慢性乙型肝炎、肝硬化、肝癌患者体内微量元素硒含量

明显低于健康人。笔者日前从肝病防治中心获悉，我国目前大
多数乙型肝炎患者血硒浓度仅为正常值的二分之一左右，患
者病情越严重，血液中硒的含量越低。

专家指出，兰信中所含的有机硒的衍生体——— 硒化卡拉
胶(硒化卡拉胶更有助于人体吸收)是乙肝的天敌，硒化卡拉

胶能增强天然杀毒细胞的活性，促进T细胞增殖和免疫球蛋白
合成，有着神奇的护肝效果。服用后可以保护病毒携带者的肝
功能，并防止病毒出现变异。

专家公布的数字表明，2005年9月起我国科研小组对1600
名乙肝病毒感染者进行服用兰信跟踪随访后发现，补硒对
乙肝患者效果明显。另外，乙肝患者治疗最大的瓶颈是耐药
和病毒变异，兰信恰恰可对攻克这两大难关起到决定性作
用。良好的免疫能力，是决定个人健康与否的关键。一个人
的免疫功能对健康有极大的影响力，免疫功能差，小则容易
感冒，大则易患肿瘤等。

我们生活的四周，充满着看不见的细菌及病毒。它们借着
呼吸、伤口及各种接触时时侵入人体。免疫系统就如同戍守疆
土的将士，随时都在为我们的健康备战与作战。所以兰信中微
量元素硒化卡拉胶具有增强免疫、抗纤维化、阻断和清除病毒
四大功能。国内外多项研究均表明，乙肝长期不愈与缺硒有很
大关系，但我国众多肝病患者并不了解自身体内缺硒，也不清
楚补硒的重要性。

兰信作为硒化卡拉胶产业化的代表已正式获得国家食品
药品监督管理局的批准，并在全球140个国家申请专利，这将
为全人类的健康画上浓墨重彩的一笔。 国药准字：H20050920号
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天天蹲点盯守还是堵不住？！
城管现在也觉得一味取缔不治本

济南 城事

杨女士（ 1 3 5 × × × ×
6 0 1 1）：济南市的夜市缺乏管
理，在不影响交通的情况下，可
以允许摆摊，政府应该替老百姓
想一想，到夜市摆摊的大多都是
下岗工人，而且也没什么不好，
道路拥堵可以想办法治理。

孙女士（ 1 5 9 × × × ×
0702）：摆夜市虽然拥堵，但还
是有一定好处的，到夜市摆摊的
大多是下岗工人和大学生创业
者，不要老派人去堵，为什么不
想办法管理一下。

李先生（85×××481）：一
般摆夜市的都是下岗职工、学生
等人群，生活困难才摆夜摊，建
议可以规定指定的区域，这样也
可以缓解其生活的压力。

纪先生（86×××675）：王
官庄夜市规模就不小，现在的趋
势是年轻人比较多了，证明年轻
人就业难，要自己创业，解决生
存吃饭问题，夜市和全运会并不
发生矛盾，对夜市堵是堵不住
的，政府要想出一个好的管理办
法，宽容一些，给他们一席生存
之地。

孙女士（87×××270）：大
观园夜市取消挺难，建议在副道
的一边摆摊，而另一边规定不让
摆，这样可以减少交通的压力。

白女士（86×××964）：坚
决同意取缔夜市，关键太脏了，
大多卖吃的，自己家就住在那里
很吵也很烦。

翟先生（85×××179）：应
该对夜市进行疏导，夜市是一个
城市有活力的表现，所以不能堵
只能疏导。

夜市到底该何去何从？很多读者都打来电
话，呼吁保留夜市的人不少，但规范管理也很
重要；执法部门和主管部门也想办好这件事，
可都还没想出可行的办法

对于咱济南的夜市，省
城市民还真是有不少想说的
话。本报 22日报道了大观
园和文化东路夜市又出现不
同程度回潮的情况后，立刻
引起了众多市民的关注。到
下午5点，就有近50位读者
打来电话，其中将近9成都
表示希望能够在管理规范的
前提下，把夜市保留下来。
此外，就连部分城管执法人
员也觉得，对夜市一味取缔
不是解决的根本办法，他们
有的现在正在想办法，帮夜
市摊主们找出路。

“我们今年春天专门
对夜市做了个调查，发现
赞成保留夜市的人占了绝
大多数。”22日下午1点
左右，正在省实验中学读
高二的朱方钰同学给本报
打来电话说，她今年春天

曾和同学一起，专门就济
南夜市现状做了个社会实
践调查。在调查过程中，
她和同学到八一立交桥附
近的一个夜市上随机询问
了几十位市民，发现赞成
保留夜市的占到了70%—

80%。
“大部分人都觉得在

夜市上摆摊的都是些下岗
职工或弱势群体，他们没
有固定工作和收入，就靠
着摆摊挣钱，所以应该把
夜市保留下来。”朱方钰

说，在他们调查的过程
中，还有不少市民提议，
如果担心夜市影响交通或
城市形象，可以在社区里
的背街小巷或小广场等地
方专门开辟一块区域，把
夜市引到这里。

从今年2月底对文化东
路夜市整治取缔之后，历下
区城管执法局文东中队队
长谭锐每天下午4点多就带
着中队的几十个执法人员
到文化东路上蹲点。“我们

现在每天晚上都得蹲点盯
守，有时候能盯到快凌晨，
可我们毕竟不能一天24小
时都盯在那儿。”22日下午，
当说起对文东夜市的整治
时，谭锐也显得有些无奈。

他说，在他们盯守的时间
内，路上已经基本上没有摊
贩，但当他们下班离开后，
有的摊子可能又摆了出来。
“大观园夜市刚取缔的时候
我们也是每天都要派人在

那里盯守，后来稍微盯得松
一点，许多小摊就又回来
了。”市中区城管执法局的
一位负责人告诉记者，“看
来对夜市一味取缔不是解
决的根本办法。”

“夜市不等于夜经
济，济南的夜市现在都是
自发形成的，严格来说是
不合法的，应该取缔。”
2 2日下午，济南市贸易

服务局政策法规处的一位
负责人在谈到济南夜市对
于夜经济的影响时认为，
尽管现在很多夜市都非常
火爆，但这些夜市对真正

夜经济的带动并不是很
大。而且，由于这些夜市
大多是占道经营，既影响
交通又破坏了环境，因此
应该进行取缔。而对于

“济南会不会打造夜市特
色街”这个问题，这位负
责人表示，据他所知，
“济南目前还没有这样的
规划。”

大观园夜市：灯光昏暗，
人流如织。

■夜市大家谈

市民来电实录（部分）

生活日报6 月22 日讯
本报记者 朱頔 赞成保留夜市的市民不少

城管也觉得，取缔不是解决的根本办法
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关注济南夜市回潮


